

## **Vernehmlassung zur Änderung des Bundesgesetzes über die Unfallversicherung (UVG) i.S. Finanzierung der Stiftung Entschädigungsfonds für Asbestopfer**

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) begrüsst es, dass die Suva die Möglichkeit erhalten soll, die Stiftung Entschädigungsfonds für Asbestopfer finanziell zu unterstützen. Die Erschliessung anderer Finanzierungsquellen scheint nicht mehr möglich zu sein.

Allerdings sollte die Unterstützungsmöglichkeit sachgerecht befristet werden. Ausserdem sollte ein angemessener Höchstbetrag festgesetzt werden.